

## Beschlussvorlage

## Drucksache Nr. 2016/074

Beratungsfolge			Abstimmung			
Gremium		Datum		Ja	Nein	Enth
Bauausschuss	öffentlich	14.11.2016	Beschlussfassung			
Gemeinderat	öffentlich	21.11.2016	Beschlussfassung			

### Gestaltungsbeirat der Stadt Biberach an der Riß

#### I. Beschlussantrag

Die Architektin Julia Klumpp und der Stadtplaner Dr.-Ing. Bernhard Fahle werden in den Gestaltungsbeirat berufen.

#### II. Begründung

Nach der Geschäftsordnung für den Gestaltungsbeirat werden nach Ablauf jeder Beiratsperiode 2 Mitglieder ausgewechselt. Die Mitgliedschaft darf zwei aufeinander folgende Perioden nicht übersteigen.

Nach Ablauf der zweiten Beiratsperiode (2013/2014 und 2015/2016) müssen die Mitglieder Schenk und Ragettli ausscheiden.

Die Verwaltung schlägt vor, die Architektin Julia Klumpp und den Stadtplaner Dr.-Ing. Bernd Fahle neu in den Gestaltungsbeirat aufzunehmen. Beide Personen erfüllen die Voraussetzungen für die Mitgliedschaft im Gestaltungsbeirat. Sie kommen aus dem Bereich Städtebau und Architektur (siehe beiliegende Vita).

Frau Julia Klumpp ist derzeit Mitglied im Gestaltungsbeirat Ulm und ist uns als sehr fachkundige Person empfohlen worden.

Herr Dr.-Ing. Bernd Fahle ist uns als sehr versierter Städteplaner bekannt.

Beide Personen haben zwei Jahre vor ihrer Beiratstätigkeit nicht in Biberach geplant und gebaut. Ihr Wohn- und Arbeitsbereich befindet sich außerhalb von Biberach.

Bei Zustimmung durch den Gemeinderat gehören damit ab 2017 folgende Mitglieder dem Gestaltungsbeirat an:

- Dr.-Ing. Bernd Fahle, Freiburg
- Karl Frey, Eichstätt
- Julia Klumpp, Stuttgart
- Frederik Künzel, München

Für die Sitzungen des Gestaltungsbeirats werden für das Jahr 2017 folgende Termine vorgeschlagen:

Freitag, 27. Januar 2017

Freitag, 7. April 2017

Freitag, 7. Juli 2017

Freitag, 27. Oktober 2017

Siegfried Brugger

Carola Christ

### **Anlagen**

1. Vita Fahle
2. Vita Klumpp